
  
 

 

 

 

 

                                                                                 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Réflexion d’après Prions en Eglise  

Dans cet évangile, les évènements se 

passent sur l’eau. Pierre et les autres 

disciples sont des pêcheurs qui 

connaissaient bien la mer. Alors qu’est-ce 

qui les effraie dans ce récit ? Ce n’est pas 

la mer, car ils ont sûrement dû affronter 

de nombreuses tempêtes. En fait, ils sont 

saisis de frayeur parce qu’ils ne 

reconnaissent pas Jésus et le prennent 

pour un fantôme. Au contraire, quand 

Pierre reconnaît le Seigneur il n’hésite pas 

à s’avancer sur l’eau car sa présence le 

rassure et le guide. Mais dès qu’il perd 

confiance, dès qu’il oublie Jésus, Pierre 

perd ses repères et s’enfonce dans les 

flots. Mais Jésus est encore là et le prend 

par la main. Parfois notre vie est 

semblable à une barque traversant la 

tempête. Une maladie, un deuil, un échec, 

et nous voilà submergés par le doute, par 

le désespoir. Mais le Christ est là au milieu 

de nos vie ; il nous dit, comme à ses 

disciples : « Confiance ! c’est moi ; 

n’ayez plus peur ». 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Paroisse du Bon Pasteur en Gigeannais 

Service de l’Evangile auprès des Malades 

Dimanche 13 août 2023 

 

 

Bonjour à vous tous ! Aujourd’hui dans notre évangile nous voyons Jésus marcher sur les flots. 

Nous méditerons ensemble ce récit, et nous prierons les uns pour les autres. Prochainement, 

nous allons nous retrouver dans vos Maisons pour fêter l’Assomption de la Vierge Marie. Le Père 

Bogdan sera de retour parmi nous pour célébrer la messe. A bientôt donc et soyez sûrs de notre 

affection.                                                                           L’équipe du S.E.M. 

 

 

 

 

 

 

 

Plein de miséricorde envers nous, 

Le Seigneur ne nous abandonne pas dans nos tempêtes. 

Avec confiance, nous nous tournons vers Lui et nous Le prions, 

Pour tous ceux qui souffrent dans leur cœur et leur corps 

Prends pitié Seigneur  

 

D’après l’évangile selon saint Matthieu 

Aussitôt après avoir nourri la foule, Jésus fit 

monter les disciples dans une barque pour qu’ils le 

précédent sur l’autre rive. Alors il gravit la 

montagne, à l’écart, pour prier. Le soir venu, il était 

là, seul. La barque était déjà à une bonne distance 

de la terre et elle était battue par les vagues. Alors 

Jésus vint vers eux en marchant sur la mer. En le 

voyant, les disciples furent bouleversés. Ils se 

dirent : « C’est un fantôme », et ils se mirent à 

crier. Mais aussitôt Jésus leur parla : « Confiance ! 

c’est moi ; n’ayez plus peur ! » Pierre dit alors : 

« Seigneur, si c’est bien toi, ordonne-moi de venir 

vers toi sur les eaux. » Jésus lui dit : « Viens ! » 

Pierre descendit de la barque et marcha sur les 

eaux pour aller vers Jésus. Mais, voyant la force du 

vent, il eut peur et il cria : « Seigneur, sauve-

moi ! » Aussitôt, Jésus étendit la main, le saisit et 

lui dit : « Homme de peu de foi, pourquoi as-tu 

douté ? » Alors le vent tomba. Et ceux qui étaient 

dans la barque se prosternèrent devant lui, et ils 

lui dirent : « Vraiment, tu es le Fils de Dieu ! » 

 

 

 

 

 

 

 

 


